

Nu-Filter™

Super - dégraissant pour filtres de hottes



Description et utilisation

Nu-Filter™ est un produit biotechnologique pour l'entretien des filtres de hottes de cuisson. Il biodégrade rapidement les huiles et les graisses présentes dans les installations. **POUR USAGE PROFESSIONNEL SEULEMENT.**



Bénéfices

- Sécuritaire pour les utilisateurs, les surfaces et l'environnement.
- Élimine les mauvaises odeurs.
- Entièrement biodégradable.

pH 7

Mode d'emploi


À la fin de chaque journée, pulvériser 3 à 5 jets de **Nu-Filter™** sur la partie de chaque filtre exposée aux vapeurs de graisse. Maintenir la hotte de ventilation en opération environ 5 secondes pour mieux faire pénétrer le produit. 2 fois par mois, retirer les filtres. Rincer à l'eau chaude durant une minute ou mettre au lave-vaisselle puis essuyer. Pulvériser 3 à 5 jets de **Nu-Filter™**. Remettre les filtres en place.

Pour utilisation dans les établissements alimentaires: éviter la contamination des aliments durant l'utilisation et l'entreposage du produit. Ne pas utiliser sur des surfaces entrant en contact avec les aliments.



- Consultez un représentant InnuScience pour plus d'information sur les dilutions, dosages ou équipements à utiliser selon vos besoins.
- Informez-vous auprès de votre représentant au sujet des formations spécialisées.

Dilutions

Travaux quotidiens		Pulvériser 3 à 5 jets tout les jours
Travaux mensuels		2 fois par mois pulvériser 3 à 5 jets sur le filtre

Codes produits et emballages

15105	800 ml	6 unités + vapo
15104	4 L	2 unités



Siège social : 66, rue Fraser Tél. : 418-862-6393 1-800-463-4445
Rivière-du-Loup, (QC) G5R 1C2 Fax : 418-862-1876

Courriel jacques.manicsanitation@hotmail.com
Site internet www.manicsanitation.com
Jacques Dubé 418-863-3333

Consulter le représentant Manic Sanitation pour plus d'informations sur les dilutions, dosages ou équipements à utiliser selon vos besoins.

Informez-vous auprès de notre représentant au sujet des formations spécialisées



Nu-Filter™

Power-degreaser for Range Hood Filters



Description

Nu-Filter™ is a biotechnological degreaser for range hood filters that quickly biodegrades oils and grease found in the systems. **FOR PROFESSIONAL USE ONLY.**



Benefits

- Safe for users, gentle on finished surfaces and the environment.
- Eliminates unpleasant odours.
- Fully biodegradable.

pH 7

Directions


At the end of each day, spray 3 to 5 of **Nu-Filter™** on the portion of the filter exposed to grease fumes. Leave the filters in place and keep the range hood operating for about 5 seconds for better efficacy. Twice a month, remove filters and rinse in hot water for one minute or put in dishwasher then wipe. Spray 3 to 5 of **Nu-Filter™** in mist form on each side of the filters. Put back in place and continue the daily treatment.

For use in food establishments: avoid contamination of food during use and storage of product. Do not use on surfaces that come into contact with food.



- Consult an InnuScience representative for more information on the dilutions, dosages or equipment to be used according to your needs.
- Consult a representative about our specialized training.

Dilution Guidelines

Daily cleaning		Spray each day 3 to 5 squirts
Monthly cleaning		2 times a month spray 3 to 5 squirts on the filter

Products Codes and Packagings

15105	800 ml	6 Units + vapo
15104	4 L	2 Units

Consult the Manic Sanitation representative for more information on the dilutions, dosages or equipment to be used according to your needs.

Consult our representative about specialized training



Siège social : 66, rue Fraser Tél. : 418-862-6393 1-800-463-4445
Rivière-du-Loup, (QC) G5R 1C2 Fax : 418-862-1876

Courriel jacques.manicsanitation@hotmail.com
Site internet www.manicsanitation.com
Jacques Dubé 418-863-3333

